

Osterfest

Aktualisiert Sonntag, den 15. September 2013 um 18:54 Uhr

Am 5. Mai feierten wir Ostern.

Gottesdienst begann mit Verherrlichung des Herrn zu singen.



Gedichte klang.



Kinder von der Sonntagsschule aktiv an Service.



Sie bereiteten interessante Performance über Bedeutung von Ostern.



Nastya Smirnova spielte eine Violine, sangen Kinder für Herrn.



Svetlana Kudryashov sang über Auferstehung unseres Herrn.



Und zum Abschluss der Männerchor Gott verherrlicht.



Nach Gottesdienst versammelten sich alle hinter einem festlich gedeckten Tisch.



Jesus Christus ist auferstanden. Er gab uns die Erlösung und Freude. Und auch er vor allem diesen Feiertag von Ostern gesegnet.